

3000 euros pour l'IMPRO

Mercredi matin, une cérémonie de remise de chèque par le Kiwanis Club Hohlandsbourg a eu lieu à l'Institut Médico-Professionnel pour handicapés mentaux, rue des Artisans à Colmar.

■ L'IMPRO est géré par l'Association régionale spécialisée d'action sociale, d'éducation et d'animation (ARSEA) au même titre que le centre d'accueil et de rencontres pour adultes handicapés de Colmar (CARAH) et le service d'accompagnement à la vie sociale de Wintzenheim (SAVS). Les trois structures sont dirigées par Eugène Garretti.

Le Kiwanis Club était représenté par le président Roland Hunzinger, accompagné de M. Berringer futur président et de plusieurs membres. A souligner l'absence de M. Brosius en charge des af-

aires sociales et culturelles, suite à une hospitalisation subite et imprévue. La municipalité était représentée par Christiane Charluteau adjointe au maire de Colmar. Le docteur Materne Andres, administrateur de l'ARSEA, accompagné de René Bandol directeur général a pris la parole, en remerciant chaleureusement le Kiwanis Club Hohlandsbourg pour l'aide apportée depuis des années à l'association, contribuant ainsi à l'amélioration du quotidien des pensionnaires.

Cette somme va servir à la concrétisation d'un projet, l'aménagement d'un caveau,

futur lieu de convivialité pour les jeunes, coin de détente ou de lecture, avec en prévision un écran vidéo.

L'IMPRO accueille en semi internat 60 jeunes adolescents des deux sexes, de 14 à 20 ans présentant une déficience mentale légère, moyenne ou profonde.

L'établissement dispose d'un plateau technique structuré, dont un secteur pédagogique d'enseignement spécialisé de trois classes, un secteur de première formation professionnelle, avec trois ateliers « menuiserie, métallerie et enseignement ménager », ainsi qu'un secteur physique et sportif.



Cette somme va servir à l'aménagement d'un caveau, futur lieu de convivialité pour les jeunes. (Photo DNA)

DNA ds 4/07/00